

議会 だより

137
12月定例議会号

令和6年 2月

発行 佐呂間町議会



TOPIC

佐呂間中学校3年生が町議会を傍聴

特集「中学生の見る議会」

町政について議員が問う

一般質問「町内小・中学校総休業日数の延長について」など

まちで輝いている人たちを紹介します

みんなの笑顔でまちを元気に！ 「佐呂間野球スポーツ少年団」の皆さん

<若佐冬祭り～若佐元気屋台村～>

若佐コミュニティセンターにて、手打ちそば・つきたて餅などが振る舞われ、若佐小学校児童による「よさこいソーラン」が披露されました。

(令和6年1月7日撮影)



さ ろ ま

あなたと町議会を結ぶ情報誌

町議会URL <https://www.town.saroma.hokkaido.jp/gikai/>

町で輝いている人たちを紹介します



佐呂間野球スポーツ少年団
「佐呂間ライオンズ」です。

現在は1年生から6年生まで19名の団員が在籍しており、チーム「スローガン」は

「最高の仲間と最高の舞台へ全員野球で夢をつかめ やればできる！」です。

チームとしてはもちろん、個人でもしっかりととした成長目標を設定し、目標達成に向けて挑戦できる選手育成を目指しています。

現在は練習環境にも恵まれ、年間を通して活動ができる。夏季は佐呂間小学校グラウンドをメイン練習場として、週3回の平日練習を行い、週末には公式戦や練習試合が行われます。冬期間も町総合体育馆やホワイトドームを利用して、野球だけではなく、スポーツ万能選手を目指して様々な運動に取り組んでいます。

今シーズンは6年生たちの大活躍もあり、2つの大会でオホーツク管内を制覇し、チーム18年ぶりとなる全道大会出場の悲願も達成しました。これからも野球の技術向上はもちろんですが、親子での努力が感動共日に繋がるようになります。



×飾り

私事ではありますが、数年悩まされてきた自身の災いを克服する気持ちで、三年ほど飾ってきた×飾りを下ろし、代えてみました。

そのことが功を奏したのか、年明け頃から身体のことや、嬉しいことが多くなった気がするのです。（気のせいでしょうか…）

新年を迎え、今は晴れやかな気持ちで何事にも負けないという気持ちがしています。年頭における震災や航空機事故において、犠牲となられた方々には心よりご冥福をお祈り申し上げますとともに、一刻も早い復興とご家族皆様の穏やかな日々が戻りますように願っています。

編集	
議会広報特別委員会	
委員	委員長
員	高橋紀久
面	土田剛
渡辺一馬	山内弘
次	小松正義



小松正義